



**Precisa que todo dependerá de las bancadas de
oposición**

**García Belaunde afirma estar dispuesto
a postular a la presidencia del Congreso**



|CPN RADIO - 13 JUL| El congresista de Acción Popular, Víctor Andrés García Belaunde, afirmó que está dispuesto a asumir el reto de postular a la presidencia del Parlamento, pero precisó que todo dependerá de lo que decidan las bancadas de oposición.

En De Primera Mano de CPN Noticias, descartó que una Mesa Directiva opositora ponga en peligro la estabilidad económica y democrática del país.

García Belaunde opinó que, por el contrario, esto permitirá una mejor fiscalización en el último año de gobierno del presidente Alan García.